

Arbeitseinsatz im Vereinsheim

Am 14.01. machten sich 3 begeisterte Hobbyhandwerker früh morgens ans Werk, um das Vereinsheim zu verschönern. Gegen Nachmittag bekamen sie Verstärkung von einem vierten Mann. Dies ist einer der vielen Einsätze im Projekt "Das Leben lebenswerter machen". Nachdem die Verschönerung des Lagerumschlagplatzes, auch Eingang oder schlichtweg Garage genannt, abgeschlossen war, musste das Obergeschoss daran glauben. Es wurde neu gestrichen, geputzt und Restbestände gegen Neues ausgetauscht. An der Winterfeier, zur Erinnerung- sie ist am 28.01., gibt es Gelegenheit das Wunderwerk zu begutachten. Vielleicht findet sich der eine oder andere freiwillige Helfer bei einer der nächsten Aktionen, denn nur gemeinsam sind wir stark und im Team macht alles viel mehr Spaß und je schneller sind alle wieder zu Hause. So lastet die gesamte Arbeit auch nicht immer auf 4 Vorstandsschultern. Wir werden die nächsten Arbeiten rechtzeitig bekannt geben und hoffen auf rege Beteiligung.